



Estimados Padres/Tutores:

FACTS Grant & Aid Assessment realizará el análisis de la necesidad financiera de Waukesha Catholic para el próximo año escolar 2024-25. Las familias que solicitan ayuda financiera tendrán que completar una solicitud y presentar la documentación de apoyo necesaria para FACTS Grant & Aid Assessment a más tardar el 15 de abril de 2024. Los solicitantes pueden solicitarlo en línea haciendo clic en el enlace de FACTS Tuition Management en www.waukeshacatholic.org, seleccionando la pestaña de "parent information", "resources and links" y en donde dice "Links" desplazarse hacia abajo bajo hasta encontrar "FACTS Tuition Management" y hacer click ahí. Una vez que la solicitud en línea esté completa, la siguiente información tendrá que ser enviada a FACTS antes del 15 de abril de 2024 para completar el proceso de solicitud:

- Las copias de su declaración de impuestos federales más reciente que incluya todos los anexos de impuestos para su comprobación.
- Copias de sus formas W-2 del 2023, tanto para usted y su cónyuge.
- Copias de la documentación de los ingresos del "Social Security" (Seguro Social), "Welfare" (Asistencia Social), "Child Support" (Cuota de manutención), "Food Stamps" (Estampillas), "Workers' Compensation" (Compensación para Trabajadores) y TANF.

Si toda la documentación requerida no se recibe en FACTS antes del 15 de abril del 2024, es posible que no sea escogido como candidato para recibir ayuda financiera para la colegiatura en el ciclo escolar 2024-25.

Toda la documentación de apoyo se puede cargar/subir en formato pdf en línea.

La documentación también puede enviarse por fax al 866-315-9264 o por correo postal a la siguiente dirección. **Por favor asegúrese de incluir el ID (la Identificación) del solicitante en toda la correspondencia enviada por fax o por correo postal.**

**FACTS Grant & Aid Assessment
P.O. Box 82524
Lincoln, NE 68501-2524**

Si tiene preguntas o inquietudes sobre el proceso de solicitud, puede hablar con un representante de atención al cliente de FACTS al 866-441-4637.

Atentamente,

Mary Jo Bartelt
Business Manager



* SOLICITANTES DEL PROGRAMA DE ELECCION DE PADRES DE WISCONSIN (CHOICE)(WPCP): Atención, si cumple con los requisitos para la WPCP y ha completado con éxito dicho proceso de solicitud, no es necesario solicitar la ayuda financiera para la colegiatura a través del programa de FACTS. Todas las familias que califican para el WPCP también tendrían derecho a la Asistencia de Colegiatura para Waukesha Catholic.

Programa de Asistencia para Colegiatura

El Sistema Escolar de Waukesha Catholic junto con las cuatro parroquias que lo apoyan -St. John Neumann, St. Joseph, St. Mary y St. William – están comprometidos en proveer una educación católica de la más alta calidad posible para sus estudiantes, y hacer esta oportunidad accesible para todos.

Waukesha Catholic reconoce que la opción por una educación católica implica mucho sacrificio para muchas familias. Y aún, incluso con ese sacrificio, cuando los costos aumentan, la carga financiera puede convertir la opción en algo inaccesible, especialmente con varios niños atendiendo a Waukesha Catholic. Por nuestro compromiso de proveer educación católica para todos independientemente del ingreso familiar es que Waukesha Catholic mantiene un Programa de Asistencia en Colegiatura para familias que desean atender a nuestra escuela y no tienen la capacidad de pagar el costo total.

La Asistencia en Colegiatura está disponible para las familias con hijos desde K3 hasta 8^{vo} grado. Las familias que lo soliciten deberán estar registradas como miembros de alguna de nuestras parroquias.

Pueden solicitar la ayuda en línea siguiendo las *instrucciones al reverso de esta página*. Si no tienen acceso al internet, les pedimos llamar a la Oficina Administrativa al 262 896-2929 ext. 5204.

Con base en la información presentada en la solicitud, FACTS evalúa la condición financiera de la familia en relación con su obligación de pago de la colegiatura. Un informe de la evaluación de FACTS se envía a la Oficina Administrativa de Waukesha Catholic. Estos reportes son revisados y la cantidad de asistencia de colegiatura provista a una familia será determinada de acuerdo a la evaluación de FACTS, cualquier circunstancia atenuante y los fondos de asistencia de colegiatura que están disponibles para ese año escolar en particular.

La notificación para las familias que hayan solicitado la Asistencia en Colegiatura se enviará antes de que termine este ciclo escolar. Si su solicitud fue aceptada, recibirán un contrato de acuerdo (Tuition Assistance Agreement Form) para ser firmado y enviado a la Oficina Administrativa de la escuela o se indicará en su contrato de colegiatura. El ajuste a su cuota de colegiatura de realizará antes del primer pago. Si la familia no es aceptada para el programa de asistencia, recibirán una carta indicando la evaluación de su situación financiera por parte de FACTS y una explicación del porqué no fueron aceptados en el programa.

Programa de Elección de Padres de Wisconsin: Waukesha Catholic también participa en el Programa de Elección de Padres de Wisconsin (WPCP) el cual permite a los estudiantes asistir a escuelas privadas participantes si se cumplen ciertos criterios de elegibilidad. La escuela privada, a nombre del padre o tutor del alumno, recibe un pago de la ayuda estatal por cada estudiante elegido que cubre el costo de la colegiatura. Para determinar si cumple con los requisitos para participar en este programa, consulte el folleto adjunto.

(Al reverso puede obtener las instrucciones sobre cómo solicitar la asistencia de colegiatura para Waukesha Catholic)